

EntschlieÙung

des Nationalrates vom 25. März 2021

betreffend Selbsttests als Berufsgruppentest und Zutrittstest anerkennen

Der Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz wird aufgefordert, Antigen-Tests zur Eigenanwendung bei Anwendung vor Ort grundsätzlich als Berufsgruppentests und als Zutrittstests anzuerkennen und eine entsprechende Gesetzesvorlage dem Nationalrat umgehend zur Beschlussfassung zu übermitteln.

Insbesondere werden der Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung und der Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz aufgefordert, den PädagogInnen und BetreuerInnen in allen Bildungseinrichtungen kostenlose Antigen-Tests zur Eigenanwendung zur Verfügung zu stellen und bei Anwendung vor Ort als Berufsgruppentests anzuerkennen.

